

Ideas

María Jesús Montero, la mujer con la llave de la caja

## El 'caso Errejón' aboca a las izquierdas a reconfigurarse

● El 'shock' por la salida del portavoz de Sumar, acusado de violencia machista, acentúa las diferencias con Podemos y dentro de la coalición, que cuestiona su funcionamiento interno

ÁNGEL MUNÁRRIZ  
PAULA CHOUZA  
Madrid

El caso Errejón ha abierto en canal a las izquierdas, que viven un momento de catarsis. Allá donde

se mire hay división, no solo entre Sumar y Podemos. Las diferencias se han acentuado también en la coalición de la vicepresidenta Yolanda Díaz, donde se buscan referentes y se cuestionan ahora el

nombramiento de Íñigo Errejón como portavoz en el Congreso, la hegemonía del Movimiento Sumar sobre el resto de partidos y los mecanismos de democracia interna. La dimisión del funda-

dor de Podemos, acusado de violencia machista, golpea la identidad de este espacio, cuyo concurso es imprescindible para un Gobierno de izquierdas.—P18 Y 19

—EDITORIAL EN P14

**La Crónica** Un otoño de escándalos desastroso para la coalición progresista Carlos E. Cué —P22

Artículos de E. Lindo, J. Amat, M. Martínez-Bascuñán, F. Vallespín, S. del Molino y N. Labari



**El Barça arrolla al Real Madrid en el Bernabéu.** Después de una primera parte igualada, el Barcelona pasó por encima del Madrid con cuatro goles en 45 minutos, los dos primeros de Lewandowski, en la foto con Lamine Yamal. ÁLVARO MEDRANDA (GETTY) —P38 A 40

## EL CAMINO HACIA LA CASA BLANCA

Estados bisagra

La fiscalidad de las propinas, clave del voto en Nevada —P8 Y 9

Martin Baron  
Periodista

“Es una cobardía que ‘The Washington Post’ no respalde a Harris” —P6

## El 'momentum' es de Donald Trump, por ahora

La campaña entra en los últimos días con el republicano crecido frente a Harris en las encuestas, que aún no dan un claro ganador —P5

Negocios

Recetas para una economía robusta



Viaje al corazón de Estados Unidos

## La oleada de universidades privadas desbancará a los centros públicos

El fenómeno plantea interrogantes sobre la calidad educativa

ELISA SILIÓ  
Madrid

La universidad privada avanza imparable en España, impulsada por los fondos de inversión. Suma ya 46 campus y planea o tramita otros 10 frente a los 50 de la Administración, que no ha abierto ninguno desde 1998. En unos meses se producirá el *sorpasso*, que plantea interrogantes sobre la calidad educativa, la universidad como ascensor social y la competencia con la pública. —P34 Y 35

—EDITORIAL EN P14

## Israel lanza un medido ataque sobre objetivos militares de Irán

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA  
Beirut / Jerusalén

Israel lanzó ayer su esperado ataque contra Irán en represalia por la agresión del día 1 de octubre contra su territorio. El bombardeo fue medido por las fuerzas de Benjamín Netanyahu y dirigido exclusivamente a objetivos militares. Estados Unidos consideró “proporcional” la operación, lo suficientemente moderada para, aseguró, no provocar un contraataque. Al menos cuatro soldados iraníes murieron. Teherán promete una reacción. —P2 Y 3

## Cinco años de registro horario: muchas trampas, pocas sanciones

R. PASCUAL / G. R. PÉREZ  
Madrid

El registro horario instaurado hace cinco años no acaba de funcionar. Muchas empresas lo trapean y no pagan las horas extra computadas, y las sanciones impuestas son mínimas. El Gobierno planea cambios. —P30 Y 31